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Zitat von Veteran 

Trotzdem hätte ich ihm als Mitglied auch gern gesagt das er meiner Meinung nach
allerspätestens im Winter einen großen Fehler begangen hat als der das zur Verfügung
gestellte Budget nicht dazu genutzt hat um den letzten Strohhalm zu ergreifen.

Wie man anhand der Zahlen erkennen kann hätte uns das nicht umgebracht, aber
vielleicht die Chance auf den Klassenerhalt um die paar Prozent erhöht um zumindest
bis zum Schluss darum mitzuspielen.

Aber nach den Spiel in Hannover und dem bodenlosen Auftritt gegen Hamburg gingen
die Köllner`schen Lichter endgültig aus, wobei es ja Hinweise gab das Köllner das
Pokalspiel quasi abgeschenkt hat um sich auf den Klassenerhalt konzentrieren zu
können. (zumindest gab es im Nachhinein einzelne Presseberichte die das andeuteten.)

Ich war im Winter auch bitter enttäuscht als keine Zugänge kamen.
Im nachhinein glaube ich aber es war die richtige Entscheidung.
Ein oder zwei Verstärkungen, der möglichen Preisklasse, hätten den Abstieg nicht verhindert.
Das Beispiel Hannover, mit den zwei teuren Leihen, Müller und Akpodingsbums sind da eine
gute Warnung.

Wir sind diesen Weg gegangen, und ich glaube er wird uns auf Dauer bestätigen. Der Weg
erfordert Geduld, aber er ist richtig!

Ich bin bereit die Geduld aufzubringen!
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